

SHOWPROGRAMM SPECTACLE



GETU TZ SISSACH - SV LAUSEN

Die Geräteturnerinnen und Turner vom Turnzentrum Sissach und Sportverein Lausen haben sich für die diesjährige Aerobic Schweizer Meisterschaften zusammengetan. Beide Vereine turnen normalerweise erfolgreich Einzelwettkämpfe an Gerätemeisterschaften. Der Showgruppe haben sich 19 Frauen angeschlossen und 3 Männer. Die 22 Turnerinnen und Turner sind zwischen 15 und 25 Jahre alt. Das Programm wurde extra für diesen speziellen Anlass zusammengestellt und steht unter dem Motto «80er Jahre». Für die Gruppe wird es eine Premiere sein die Show zusammen aufzuführen.

AGRES TZ SISSACH - SV LAUSEN

Les gymnastes de gymnastique aux agrès de la TZ Sissach et de la SV Lausen ont uni leurs forces pour mettre sur pied l'édition 2024 des Championnats suisses d'aérobic. Les deux sociétés participent normalement avec succès aux concours individuels des championnats de gymnastique aux agrès. Le groupe de spectacle comporte 19 dames et trois hommes de 15 à 25 ans. Le programme a été conçu tout exprès pour cette manifestation spéciale sur la devise « 80e anniversaire ». Organiser le spectacle ensemble sera une première pour le groupe.



SHOWPROGRAMM SPECTACLE



DIE WURLITZER-CLIQUE ZUNZGEN...

...ist eine Fasnachtsclique, die es seit 1975 gibt. Wir sind rund 30 aktive Musizierende und rund 10 Jungmitglieder, die sich immer donnerstags zur Probe treffen. An der Fasnacht ziehen wir mit selbstgemachten Kostümen und einem Sujet, mit dem wir ein aktuelles Thema humoristisch ausspielen, pfeifend und trommelnd durch die Gassen von Sissach und Basel.

...bildet Kinder und Jugendliche aus. Unser Nachwuchs liegt uns am Herzen. Die Leiterinnen und Leiter üben wöchentlich mit unseren jungen Trommler:innen und Pfeifer:innen.

...macht erfolgreich an Wettpspielen mit: Die Junge Garde sowie der Stamm nehmen regelmässig an Wettpspielen teil, so an den sommerlichen Verbandsfesten und in der Vorfasnachtszeit am Regionalen Preistrommeln und -pfeifen.

...experimentiert auf der Showbühne. Wir organisieren jedes zweite Jahr unseren eigenen Vorfasnachtsabend, den Wurlitzer-Plausch, und werden gelegentlich für Auftritte an anderen Anlässen engagiert. Dort wollen wir mit originellen Vorträgen zeigen, dass man mit Piccolo und Trommel nicht nur den „Arabi“ spielen kann, sondern – oft gepaart mit anderen Instrumenten - vom Ländler bis zum Samba fast alle musikalischen Stilrichtungen möglich sind.

LA WURLITZER-CLIQUE ZUNZGEN...

... est un groupe de carnaval, qui existe depuis 1975. Nous sommes 30 musiciens et près de 10 jeunes membres qui nous réunissons tous les jeudis pour répéter. A carnaval, nous défilons dans les rues de Sissach et de Bâle en sifflant et en jouant du tambour, vêtus de costumes faits main sur un thème d'actualité que nous traitons de manière humoristique.

... forme les enfants et les jeunes. Notre relève est importante pour nous. Les moniteurs.trices entraînent chaque semaine nos jeunes avec fifres et tambours.

... participe avec succès à des concours: la jeune garde ainsi que la base prennent régulièrement part à des concours, notamment aux fêtes estivales de l'association et, pendant la période précédant le carnaval, au concours régional de fifres et tambours.

... expérimente sur la scène: nous organisons tous les deux notre propre soirée d'avant-carnaval, la soirée Wurlitzer, et sommes parfois engagés pour nous produire à d'autres manifestations où nous montrons, par des productions originales, qu'il n'est pas seulement possible de jouer l'"arabi" avec un piccolo et un tambour, mais que - souvent couplés à d'autres instruments - presque tous les styles musicaux sont possibles, du folklorique à la samba.

